



Medien-Information MainCleanUp 2026

Zusammen machen wir das Ufer des Mains sauber

Frühjahrsputz am Main: Vom **13. bis zum 24. März 2026** machen wieder freiwillige Helferinnen und Helfer das Ufer des Flusses sauber – zwischen Bayreuth und Wiesbaden. Zur Teilnahme eingeladen sind alle Anlieger-Kommunen, Sportler- und Anglervereine, Ortsverbände der Umweltverbände, Schulen und KiTas, Unternehmen, Soziale Einrichtungen, Nachbarschaftsgemeinschaften oder Freundeskreise.

Alle Gruppen können sich auf der Website www.maincleanup.org anmelden. Sammelort und den konkreten Termin können die Gruppen selbst bestimmen.

Über die Website kann man auch – sofern die Kommune nicht hilft – Sammelmaterial bestellen: Müllsäcke, Handschuhe und Greifer. Das Sammelmaterial ist kostenlos.

Wie in den letzten Jahren findet die Aktion in Kooperation mit dem Main FilmFlussFest statt, das zeitgleich in mehreren Kommunen am Main ist – zum Beispiel in Bayreuth, Kulmbach, Bamberg, Würzburg und Frankfurt. Dort werden in den Programm-Kinos Filme gezeigt, die sich mit dem Main bzw. allgemein mit dem Thema Flüsse beschäftigen.

Der MainCleanUp ist Teil einer großen Bewegung, die von RhineCleanUp (RCU) im Jahr 2018 initiiert wurde. Mittlerweile ist die RCU-Familie bundesweit an über 30 Flüssen in Deutschland und im angrenzenden Ausland aktiv.

Rückfragen bitte an:

Joachim Umbach

Medien-Koordinator MainCleanUp

Mail: info@maincleanup.org

Mobil: 0172 8551373